
Pièces 5 Pièces

Superficie 163 m²

Référence 84495493

Prix 1 690 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice Centre Dubouchage à proximité de toutes les commodités, à côté du centre

commercial  Nice  Etoile,  du  tramway  et  à  5  minutes  à  pied  de  la  mer.Somptueux

appartement  d'angle  d'une  surface  de  157m²  exposé  sud-ouest,  très  lumineux,

composé de 5 pièces: Un spacieux séjour et 4 chambres. Ce bien exceptionnel est

entièrement  rénové  avec  des  prestations  luxueuses,  une  décoration  d'intérieur

contemporaine  et  élégante.Le  bien  offre  de  beaux  volumes,  des  hauteurs  sous

plafond  de  presque  3  mètres,  et  une  distribution  des  pièces  harmonieuse.  Il  est

situé en étage d'un immeuble bourgeois avec ascenseur. ...

Nice Centre  Dubouchage,  close to  all  amenities,  next  to  the Nice Etoile  shopping

center,  tramway, and a 5-minute walk from the sea.Sumptuous corner apartment

spanning  157m²,  facing  southwest,  very  bright,  comprising  5  rooms:  a  spacious

living  room  and  4  bedrooms.  This  exceptional  property  is  fully  renovated  with

luxurious  amenities,  contemporary  and  elegant  interior  decoration.The  property

offers  spacious  volumes,  ceiling  heights  of  almost  3  meters,  and  a  harmonious

room layout.  It  is  located on a high floor  of  a  bourgeois  building with an elevator.

Beautiful common areas.Comprising an ...
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